
Protokoll der 7. Kreis-SV-Sitzung des Rhein-Hunsrück-Kreises

Anwesend: Sebastian (LaVo), Michelle (NaWuLaVo; Kant-Gymnasium Boppard), Angelika 
(KGS Kirchberg), Jessica Krutsch (KGS Kirchberg), Emma Schall (KGS Kirchberg), 
Dennis (KGS Kirchberg), Ann-Kathrin (Hunsrückschule), Aranka (Hunsrückschule), 
Anna (HJG Simmern), Luca (HJG Simmern), Kevin (BBS Simmern), Çagla (RS+ 
Rheinböllen)

Beginn: 15:15 Uhr
Ort: Jugendcafé Simmern
Protokoll: Michelle, Sebastian

Vorläufige Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung und Vorstellung
TOP 2: A- und B-Kurse
TOP 3: Projektideen für die KrSV
TOP 4: Diskussion über Inklusion
TOP 5: Sonstiges

Vorschläge: 51. LSK als TOP 4 einfügen (Sebastian). Streitschlichtung als TOP 5 einfügen (Çagla).

Keine Gegenrede -> angenommen.

Demnach sieht die Tagesordnung nun so aus:    

TOP 1: Begrüßung und Vorstellung
TOP 2: A- und B-Kurse
TOP 3: Projektideen für die KrSV
TOP 4: 51. LandesschülerInnenkonferenz
TOP 5: Streitschlichtung
TOP 6: Diskussion über Inklusion
TOP 7: Sonstiges

TOP 1: Begrüßung und Vorstellung

Sebastian begrüßt die Anwesenden. Mit 9 Delegierten ist die Kreis-SV heute leider nicht 
beschlußfähig. Da wir ein paar neue Gesichter unter uns haben, machen wir eine kleine 
Vorstellungsrunde. Sebastian erklärt noch einmal kurz die Aufgaben und den Aufbau der Kreis- und 
Stadt-SVen.

TOP 2: A- und B-Kurse

Angelika und Dennis berichten erneut über die A- und B-Kurse an ihrer Schule. Nach einer kurzen 
Diskussion über das Für und Wider dieser Kurse wollen die beiden abwarten, ob diese Aufteilung 
im nächsten Jahr überhaupt weitergeführt wird. Falls das der Fall sein sollte, werden sie sich erneut 
an die Kreis-SV wenden.

TOP 3: Projektideen für die KrSV

Michelle macht den Vorschlag, dass die Kreis-SV und SV-Arbeit im Allgemeinen bekannter werden 
müssen. Daher will die Kreis-SV Plakate und/oder Flyer drucken lassen und diese an die Schulen 



im Kreis verteilen und evtl. auch in Jugendräumen etc. auslegen. Die Plakate könnten von einer 
Schule im Kreis entworfen werden, Michelle und Kevin werden sich darum kümmern. Der LaVo 
wird angefragt, ob er eine kleine Spende erübrigen kann ;-).

TOP 4: 51. LandesschülerInnenkonferenz

Sebastian stellt die LSK vor. Die Kreis-SV möchte die "brisanten" Anträge diskutieren und eine 
Beschlussempfehlung abgeben.

Wir diskutieren über die beiden Anträge zur reduzierung von Fahrtkosten. Der Antrag VA 4 soll 
angenommen werden (7 Ja-Stimmen), während der VA 5 abgelehnt werden soll (4 Ja-Stimmen).

An den Antrag VA 6 soll ein Änderungsantrag Ä1 gestellt werden: "Am Ende des Antragstextes 
einfügen: >> Statt eines/einer VertretungslehrerIn soll eine Aufsicht bereitgestellt werden, die 
keinen Unterricht durchführt, sondern nur beratend zur Seite steht <<".

Die Kreis-SV empfiehlt, den Antrag mit Änderung anzunehmen  (8 Ja-, 0 Nein Stimmen) , ihn 
ohne Änderung jedoch abzulehnen (2 Ja-, 3 Nein Stimmen).

Der Antrag zur MSS-Reform wird von allen unterstützt. Einige beschweren sich über die Reform 
und würden sich im LAK Protest organisieren.

TOP 5: Streitschlichtung

An Çaglas Schule soll das Streitschlichtungsprogramm eingeführt werden. Sie informiert sich bei 
SchülerInnen, an deren Schule es dieses bereits gibt, wie deren Ausbildung vonstatten ging. Wir 
unterhalten uns kurz über den Sinn der Streitschlichtung. Das Thema soll in der nächsten TO als 
eigener TOP eingefügt werden.

TOP 6: Diskussion über Inklusion

Sebastian erläutert kurz die Idee der Inklusion. Da es schon recht spät ist, fällt die Diskussion 
dementsprechend kurz aus.

TOP 7: Sonstiges

Kevin berichtet von der Sitzung des Schulträgerausschusses. Da dem Kreis wie so oft das Geld 
fehlt, scheint ein Antrag auf bessere Busverbindungen aussichtslos zu sein.

Die nächste Sitzung soll am Mittwoch, den 23.2.2011 im Jugendcafé stattfinden. Kevin wird die 
Einladung verschicken.


